

Super Cruise Trailing Upgrade

For all other information relating to Super Cruise, see your Owner's Manual.

Keep a physical copy of this supplement in the vehicle with the Owner's Manual and other important documents.

Trailing with Super Cruise

The original Super Cruise section of the Owner's Manual states that the vehicle cannot tow with Super Cruise. Those statements no longer apply once the Super Cruise Trailing Upgrade has been downloaded and enabled.

The Super Cruise Trailing Upgrade allows the vehicle to use a trailer while Super Cruise is active.

Towing a Trailer

Super Cruise may be used when towing a trailer when the attached trailer is within size and weight limits designated in the Trailer Towing section of your Owner's Manual. Refer to your Owner's Manual for all additional information on towing a trailer.

Limitations

When Super Cruise is used with vehicles equipped with an aftermarket trailer brake controller, Super Cruise may not disengage when the manual trailer brake is applied.

Super Cruise Lane Change is disabled when an attached trailer is detected. Do not attempt to use Super Cruise Lane Change when towing a trailer.

When traveling around sharp curves and towing a trailer, Super Cruise will often return steering control to the driver.

Additional Vehicle Messages

Super Cruise may show the following messages on the DIC while towing a trailer:

Trailer Super Cruise Messages

Unavailable Over Weight Limit	Super Cruise has detected that the trailer is over the allowable weight limit.
Unavailable Trailer Too Unstable	Super Cruise has detected that the attached trailer is causing an unstable condition. Check the trailer and/or load.
Unavailable Trailer Too Large	Super Cruise has detected that the trailer size (length/width) is larger than supported for Super Cruise operation.
Unavailable Lane Too Narrow	Super Cruise has detected that the lane width ahead is too narrow for Super Cruise operation while towing a trailer.

Mise à jour du Remorquage avec le système Super Cruise

Pour toutes les informations relatives au système Super Cruise, reportez-vous à votre Manuel du propriétaire.

Conservez un exemplaire physique de ce supplément dans le véhicule avec le Manuel du propriétaire et les autres documents importants.

Remorquage avec le système Super Cruise

La section Super Cruise originelle du Manuel du propriétaire indique que le véhicule ne peut pas effectuer de remorquage avec le système Super Cruise. Ces indications ne s'appliquent plus une fois la Mise à jour du remorquage avec le système Super Cruise téléchargée et activée.

La Mise à jour de Remorquage avec le système Super Cruise permet au véhicule d'utiliser une remorque lorsque Super Cruise est actif.

Traction d'une remorque

Super Cruise peut être utilisé lors de la traction d'une remorque lorsque la remorque attelée ne dépasse pas les limites de poids et de taille indiquées dans la section Traction d'une remorque de votre Manuel du propriétaire. Reportez-vous à celui-ci pour plus d'informations sur la traction d'une remorque.

Limitations

Lorsque Super Cruise est utilisé avec des véhicules dotés d'un contrôleur de frein de remorque provenant du marché des pièces, Super Cruise peut ne pas se désenclencher lorsque le frein de remorque manuel est enfoncé.

Le Changement de voie Super Cruise est désactivé lorsqu'une remorque attelée est détectée. N'essayez pas d'utiliser le Changement de voie Super Cruise lors de la traction d'une remorque.

Lorsque vous tractez une remorque dans des virages serrés, Super Cruise va souvent renvoyer le contrôle de la direction au conducteur.

Messages du véhicule supplémentaires

Super Cruise peut afficher les messages suivants sur le DIC lors de la traction d'une remorque.

Messages de remorquage avec le système Super Cruise

Indisponible - Dépassement de la limite de poids	Super Cruise a détecté que la remorque dépasse la limite de poids autorisée.
Non disponible – remorque trop instable	Super Cruise a détecté que la remorque attelée est à l'origine d'une condition instable. Vérifier la remorque et/ou le chargement.
Non disponible – remorque trop grande	Super Cruise a détecté que la taille de la remorque (longueur/largeur) est supérieure à celle compatible avec l'utilisation de Super Cruise.
Indisponible - Voie trop étroite	Super Cruise a détecté que la largeur de la voie à l'avant est trop étroite pour le fonctionnement du système Super Cruise en tractant une remorque.